



invierno



BELATE, PICHUCA y BUCOVINA rozan la Poule de Potrancas

(11/04/2011)

Las potras nacionales cercaron en la meta a la gran “Aspasia de Mileto”, brillante ganadora del Valderas – Poule de Potrancas para el Duque de Alburquerque –precisamente un asociado a la ACPSIE- y que se impuso por un cuerpo frente al buen final de “Belate”, primera nacional en la meta por delante de sus compatriotas “Pichuca” (asimilada, 3^a), “Bucovina” (4^a), “Tafadhalí” (5^a) y “Azamor” (6^a). El protagonista dentro de este grupo fue el semental “Dyhim Diamond”, padre de segunda, cuarta y quinta a cargo de tres criadores diferentes. “Belate”, criada por Haras de Ulzama, remató en los últimos metros para alcanzar a la ganadora del Atlántida, “Pichuca”, criada por Yeguada de Milagro.